

en la biblioteca de los franciscanos de Ravenne. Las resumo, por curiosidad: "Antes de los mil años en que pienso, la abominable religión inventada y propagada por Mahomet será destruida, así como el horroroso libro llamado el Corán.—Los más potentes navíos no podrán casi aventurarse más allá de las costas, porque un océano sin límites y furioso les prohíbe avanzar.—Los vasallos obedeciendo a los señores, los señores obedeciendo a los reyes y éstos al Papa, todo será muy hermoso.—Thales había visto que el *electro* (el ámbar) atrae los cuerpos ligeros cuando se les frota; pero este es un juego de la naturaleza y nada hay que esperar del electro.—Archytas, de Tarento, había creído construir una máquina voladora, pero es locura creer que los hombres, cual las aves, puedan elevarse en los aires. Icaro hizo ya el triste experimento.—Las costumbres serán hechas por la Iglesia más dulces y más puras. Estoy seguro de que ella corregirá graves abusos de que he sufrido en mis viajes, viendo, en las calles de Milán, y aun en las de Roma, mujeres que, en vez de guardar el pudor cristiano, llevaban vestidos que apenas las cubrían y habían inventado afeites de todos colores para mejor excitar los deseos de los hombres."

\* \* \*

Tengo que dar otro resumen. Este es muy fácil. Todas las grandes potencias quieren hacer algo por el restablecimiento del orden económico y moral en el globo. ¿Qué ofrecen los Estados Unidos?—O.

¿Qué ofrece Alemania?—O.

Consejos de desprendimiento para las naciones devastadas durante la gran guerra, esto sí, sobran en to-